



## **SESIÓN N.º 6, de 29 de septiembre de 2017**

En la Sala de Juntas de Dirección la Escuela Politécnica, siendo las 13.00 horas del día 29 de septiembre de 2017, se reúnen en convocatoria única los miembros de la Comisión de Economía e Infraestructuras de la Escuela Politécnica que a continuación se relacionan:

- D. Pablo García Rodríguez.
- D. Agustín Escribano Mateos
- D. Manuel Pérez Morano
- D.ª Felipa González Chaviano
- D. Miguel Ángel Vega Rodríguez
- D. M.ª Luisa Durán Martín-Heras
- D. Agustín Matías Sánchez
- D. Francisco Municio Merino
- D.ª Rufina Román Pavón

Para tratar el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Director.
3. Memoria Económica 2016.
4. Presupuesto 2017.
5. Ruegos y preguntas.

### **1º. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.**

Se indica la existencia de una errata en la página 2 del acta: sustituir la palabra estación por la palabra parada. Sin ningún comentario más, se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior, que aparece en el Anexo I de este documento.

### **2º. Informe del Director.**

El Sr. Director informa de los siguiente puntos:

1. Informa que se ha reunido con D. Luis Cerro, técnico de obras de la Universidad. En dicha reunión se trataron varios temas:
  - D. Luis Cerro señaló que se puede realizar el jardín de piedras en la antigua parada de autobuses.
  - Asimismo, sobre la plantación de árboles en los jardines que hay entre la carretera y nuestro centro, indicó que puede haber problemas en cuanto a la titularidad de los terrenos en los que se quiere plantar: hay parte del terreno que pertenece a la Universidad y parte que no.
  - En cuanto a la inversión pendiente aprobada en DOE de las dos partidas de 50.000€, D. Luis Cerro señaló que se cortarán los depósitos de gasoil para sacarlos y dejar el espacio libre, además de adecuar el laboratorio de Sol. La partida del dinero para arreglo de la cubierta, los 50.000€ son suficientes para arreglar casi todo.
  - El Sr. Director comentó a D. Luis Cerro la posibilidad de hacer aparcamientos para las bicicletas cerrados. El técnico indicó que es posible hacerlo y que el lugar adecuado para ello sería la



plazoleta del Edificio de Investigación, aunque también era factible hacerlo en los huecos de las fachadas de los pabellones.

2. Se está hablando con el técnico de Gamma Solutions del proyecto de instalar paneles solares en las cubiertas del centro. La empresa se encargaría de la instalación y se quedarían con el excedente de energía. Habría que estudiar si los paneles se colocan antes o después de la reparación de las telas asfálticas de las cubiertas. Este punto hay que estudiarlo con detalle.
3. El Sr. Director comenta que ha hablado con el inspector de personal por el problema de los PAS encargados de audiovisuales. D. Agustín Escribano comenta que los informáticos asumen el mantenimiento de la sala de audiovisual.
4. El Sr. Director informa que este año no se ha cobrado la factura correspondiente al alquiler del espacio para las antenas de Vodafone. Se está trabajando para averiguar la razón de ello e intentar cobrar dichas facturas.

En el turno de comentarios, D. Miguel Ángel Vega señala que dado que no disponemos de servicio de reprografía, sería interesante la posibilidad de traer al centros máquinas fotocopiadoras que funcionaran con monedas o que se intentara hablar con el anterior encargado de este servicio para que volviera a hacerse cargo de él.

### **3º. Memoria Económica 2016**

En este punto el Sr. Director informa de los cambios que se han realizado en la Memoria Económica 2016, sugeridos por la Junta de Escuela:

- Se añade y justifican las variaciones del presupuesto.
- Se desglosan los conceptos solicitados en la Junta de Escuela.
- Se añade un informe de gastos a la memoria.

D. Miguel Ángel Vega sugiere que se expliquen en Junta de Escuela todos los gastos que superen el 100% de la media de los dos años anteriores.

### **4º. Presupuesto de 2017**

En este punto, el Sr. Director informa de los cambios que se han realizado en los Presupuestos del año 2017, sugeridos por la Junta de Escuela:

- Se añaden y justifican las variaciones del presupuesto.
- Se desglosan los conceptos solicitados en la Junta de Escuela.
- Se añade una columna con las cantidades presupuestadas en cada uno de los concepto.
- Se añade una columna con el porcentaje de cantidad ejecutada con respecto al presupuesto en cada uno de los conceptos.

El Sr. Director indica que el orden de las actuaciones dependerá del dinero disponible al final del ejercicio.

D. Miguel Ángel Vega sugiere que se pregunte a todo el personal sobre las necesidades del centro. D. Agustín Escribano señala que esta consulta puede implementarse en la aplicación de las incidencias del centro.



## 5º. Ruegos y preguntas

D. Agustín Matías señala que sería una buena idea reforzar estructuralmente los ventanales de los pabellones para evitar las vibraciones y las entradas de agua. También señala que debería hacerse un escrito al Ayuntamiento de Cáceres para que modifiquen la señalización de la glorieta que une la Avenida de las Ciencias y la Avenida de las Letras, ya que hay un ceda el paso en el interior de la glorieta.

El Sr. Director, respecto a los ventanales, contesta que ya se ha puesto en conocimiento de la UTOM, respondiendo que el problema principal son los cambios de temperatura, principalmente el calor. Hay diferencias de opiniones para solucionar el tema de los cambios de temperatura. Respecto a la señalización de la glorieta, solicita que D. Agustín Matías redacte un escrito que se enviará desde Dirección al Ayuntamiento de Cáceres.

D.ª M.ª Luisa Durán pregunta por el estado en que se encuentra el plantado de árboles.

El Sr. Director contesta que ahora es la mejor época para la plantación de este tipo de árboles: autóctonos y de crecimiento rápido.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12.00 horas del día 29 de septiembre de 2017.

## ANEXO I

Acta de la sesión n.º 5 de 15 de septiembre de 2017

